

A propos du Jubilé Pontifical

— o —

INTERVIEW D'UN CH. PELAIN DE SA SAINTETÉ

PAR UN JOURNALISTE FRANÇAIS

... « Voyez-vous, me dit-il en substance, le Jubilé pontifical a été pour Pie X un véritable triomphe et aussi le critérium de la certitude du succès de sa politique. Les peuples du monde entier et leurs souverains ont envoyé au Pontife des témoignages de respect et des souvenirs précieux, qui l'ont vivement touché. Seul, le gouvernement français a, systématiquement ignoré le chef de l'univers catholique ! Sans doute, les vrais catholiques, les vrais Français, pour faire oublier cet outrage se sont unis en un comité jubilaire et ont protesté au nom de la fille aînée de l'Église ; mais la blessure n'en reste pas moins vive au cœur du Saint-Père. La France, aux mains des Juifs et des Maçons, représente aujourd'hui la haine officielle contre la Sainte Église du Christ. »

Je baissai le front, humilié.

« Et cependant, ô aveuglement stupide ! continua le prélat, jamais, malgré les efforts diaboliques de la secte, la Papauté et l'Église romaine n'ont été plus fortes, plus rayonnantes dans le monde entier. Jetez avec moi un regard sur l'univers catholique, et jugez.

« Les déclarations du marquis de Pidal, à la mort du marquis di Rudini, révèlent que le gouvernement royal italien s'est efforcé, ces dernières années, de renouer des relations avec le Saint-Siège, tant il lui semble nécessaire d'appuyer la Couronne sur la religion et sur l'Église, pour empêcher le triomphe du radicalisme et de la révolution. Malgré les cris d'orfraie de la presse antireligieuse, c'est un fait patent : le Quirinal veut à tout prix se réconcilier avec le Vatican.

« L'affaire Warmund, en Autriche, machine de guerre inventée par les Juifs, les protestants et les Loges, a complètement fait long feu. L'empereur François-Joseph vient d'écrire une lettre autographe au Pape, à l'occasion du Jubilé, et tout cela s'est terminé au mieux des intérêts de l'Église.

En Espagne, le roi s'est débarrassé complètement des Maçons